

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 1 juin 1914.

Son Honneur le Maire M. Martin occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. les Commissaires Ainey, Côté, Hébert et McDonald.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES.

1.—Déclarations assermentées, à l'effet d'établir que MM. E. N. & U. Boileau, entrepreneurs, résident à Montréal.
Déposées sur le bureau.

2.—De M. James Ogilvie, se plaignant du bruit causé par le sifflet des bateaux qui passent par le canal Lachine.
Renvoyée à la Commission de Législation.

3.—De M. I. Pascal, offrant de vendre un filet protecteur pour tramways.

4.—De l'Assistant-Secrétaire de l'Association des Manufacturiers Canadiens, au sujet de la convention annuelle de l'Association qui doit avoir lieu à Montréal, le 9 juin.

5.—Du "Royal Citizens' Club", demandant d'être constitué en corporation.

6.—De M. Louis S. Davis, faisant des suggestions pour l'amélioration de la Ville.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

7.—De la Commission des Ecoles Protestantes, recommandant que M. l'échevin Ward soit nommé de nouveau Commissaire d'Ecoles.

Déposée sur le bureau pour être prise en considération lorsqu'il sera question de nommer les Commissaires d'Ecoles.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$89,147.50 pour construire un poste de police et de pompiers dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté et que le Bureau des Commissaires soit informé que ce Conseil ne se croit pas justifiable de voter les fonds de la Cité pour accorder des contrats à des entrepreneurs, étrangers de la Cité de Montréal et qui ont leurs établissements en dehors des limites de ladite Cité.

Que les déclarations assermentées à l'effet que MM. E. N. et U. Boileau résident à Montréal, lesquelles ont été déposées sur le Bureau, soient renvoyées au Bureau des Commissaires.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$13,300 pour la construction d'un égout le long du Canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,814.57, pour payer certaines indemnités, re expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 1st June 1914.

His Worship Mayor, Mr. M. Martin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne and Messrs. Ainey, Côté, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—Sworn declarations to the effect that Messrs. E. N. and U. Boileau are residents of Montreal.
Laid on the table.

2.—From Mr. James Ogilvie, complaining of noise from whistles of boats passing on Lachine Canal.
Referred to the Legislation Committee.

3.—From Mr. I. Pascal, offering to sell a fender for tramways.

4.—From Asst.-Secretary of the Canadian Manufacturers' Association, re annual convention of the Canadian Manufacturers' Association to be held in Montreal on June 9th.

5.—From Royal Citizens' Club, for incorporation.

6.—From Mr. Louis S. Davis, offering suggestions re City improvements.

Referred to the Board of Commissioners.

7.—From Protestant Board of School Commissioners, recommending the re-appointment of Ald. Ward as School Commissioner.

Laid on the table, to be considered when the question of the appointment of School Commissioners will be taken up.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to vote \$89,147.50 to construct a police and fire station in Longue Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be rejected and that the Board of Commissioners be informed that this Council considers that it would not be justified in voting the City's funds for the awarding of contracts to contractors who do not reside in the City of Montreal and who have their establishments outside of the limits of the said City.

That the sworn declarations to the effect that Messrs. C. N. and U. Boileau are residents of Montreal, which were laid on the table, be referred to the Board of Commissioners.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$13,300 to construct a sewer along the Lachine Canal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to vote \$6,814.57 to pay certain indemnities re annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was